
ELECTIONS PRESIDENTIELLES 2012 
Aux élections présidentielles de 2012, Europe 
Ecologie – Les Verts présentera comme candidate 
Eva JOLY, Députée au Parlement Européen. 
 
 

 
 
 
Née à Oslo, Eva JOLY a la double nationalité franco-
norvégienne et a été élue députée européenne en 2009.  
Arrivée à 20 ans pour étudier le droit public, elle a 
intégré la magistrature où elle a instruit certaines des 
principales affaires politico-financières des années 1990 
(l’affaire Elf étant la plus connue d’entre elles) puis s’est 
intéressée aux pratiques des grandes entreprises 
internationales et à leurs conséquences sur la vie des 
Etats et de leurs populations. Puis, elle quitte la 
magistrature pour travailler de 2005 à 2009 comme 
Conseillère du gouvernement norvégien, en dirigeant les 
actions de l’ Agence pour le développement international 
contre la corruption et le détournement d’argent. 
 
Eva JOLY et EELV ont présenté leur budget 2012 : 
Contrairement à l’ensemble des forces politiques 
traditionnelles de notre pays qui misent sur le retour 
d’une hypothétique croissance de 2% ou plus, les 
écologistes ont présenté un projet de budget réaliste, 
basé sur un taux de croissance de 0,8%. Ce budget vise 
à permettre la transition écologique de la société, la 
sanctuarisation des services publics (école, hôpital, 
justice ...) et à orienter notre pays sur la voie de la 
fiscalité écologique tout en réduisant progressivement la 
dette publique de l’Etat sans pour autant pénaliser les 
plus défavorisés. (il est consultable sur le site d’EELV) 
 
Si vous souhaitez suivre la campagne des 
écologistes, retrouvez toutes les informations 
(communiqués, interventions …) sur les sites 
http://evajoly2012.fr/ et  http://www.eelv.fr/  . Et 
si vous souhaitez participer localement à la 
campagne d’Eva JOLY, contactez nous. 

ACTUALITES LOCALES 
Evolution de la Communauté  
d'Agglomération : rester ouvert. 
  
En juin, les élus de la CACP étaient invités à émettre un 
avis sur la carte de l’intercommunalité élaborée par le 
Préfet dans le cadre de le reforme territoriale décidée 
par le Gouvernement. 
Les écologistes sont favorables à ces structures 
intercommunales à la condition que celles-ci partent des 
populations et des « territoires vécus » afin de construire  
des espaces cohérents, y compris par delà les frontières 
artificielles des départements. 
Au moment où la ville de Maurecourt souhaite adhérer à 
la CACP, il est opportun de laisser ouverte la 
perspective d’accueillir Conflans au sein de la CACP, 
perspective qui s’inscrit sur un bassin de vie cohérent. 
 
Les décisions d’organisation des coopérations 
intercommunales prises aujourd’hui engageront pour le 
long terme, voire de manière difficilement réversible. 
Gardons nous des enjeux et visions de court terme. 
 

VélO2 : où en est-on ? 
VélO2, service vélo en libre service de Cergy Pontoise, 
a fêté son 2ème anniversaire en avril 2011. A ce jour, 
contrairement à l’an passé, aucun bilan technique et 
financier n’a été présenté aux élus de la CACP. Les 
résultats sont-ils à la hauteur des espérances 
affichées ? Qu’en est-il ? 
 
Un été plus que lumineux à Cergy … 

Alors que nous étions en été, période de l'année où les 
nuits étaient les plus courtes, cette période a été 
marquée par la durée la plus longue d'éclairage public 
d'une partie importante du village. Allumé pendant plus 
de 4 mois dès 20 h 15 et jusque plus de 7 h 00 du matin, 
cela représentait près de 3 h 30 
d'éclairage inutile sur les moins de 
7 h 30 d'éclairage nécessaire en 
cette période : soit une 
surconsommation de près de 50 %. 
 
Déjà l'an dernier, puis de nouveau 
cette année nous avions signalé ce 
dysfonctionnement à la mairie et 
rappelé la nécessité d'ajuster régulièrement les durées 
d'éclairage à la durée des nuits.  
 
Economies d'énergies et économies budgétaires 
significatives auraient pu en résulter. Et cela sans 
grands discours sur le développement durable ... 
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De l’argent jeté par les hublots … 
La communauté d’agglomération a voté une subvention 
de 27.000 euros pour soutenir  le meeting aérien à 
l’aérodrome de Cormeilles en Vexin. Inutile sur le plan 
social et  irresponsable sur le plan environnemental , 
pour les écologistes, cet argent pourrait servir à mieux. 
 
Film-débat sur la Sixième République  
La cinquième République est-elle dans l'impasse? Faut 
il passer à la Sixième ? Le 27 octobre à 20h30 au 
cinéma Utopia à Saint Ouen l’Aumône, après le film 
« l'Exercice de l'Etat », Pierre Henri Prêlot , Professeur 
de Droit constitutionnel à l’université de Cergy Pontoise 
en présence d’Europe Ecologie - Les Verts et d’autres 
forces politiques et citoyennes, débattront de cette 
question.  Système présidentiel ou parlementaire, cumul 
des mandats, généralisation des scrutins à la 
proportionnelle, referendum d’initiative citoyenne … 
autant de pistes à débattre pour rénover la vie politique. 
 

Noël : deux idées de cadeaux 
originales dans l’épargne solidaire 

Et si vous offriez une part sociale en faveur  des 
énergies renouvelables ou de l’agriculture de proximité ! 
 
Par le levier de l’investissement solidaire, le mouvement 
Énergie Partagée (www.energie-partagee.org) est un 
outil au service des acteurs locaux qui souhaitent 
contribuer au financement de projets citoyens d’énergie 
renouvelable et d’économie d’énergie. Ce fonds citoyen 
s’adresse à tous et se veut accessible (100 € l’action), 
pour contribuer à la transition énergétique. 
Des projets citoyens en instruction, parcs éoliens en 
Bretagne et dans les Ardennes, photovoltaïque, 
méthanisation … pourront voir le jour grâce aux 
souscriptions à Énergie Partagée Investissement. 
 
Chaque semaine en France, 200 fermes disparaissent 
et 1300 hectares de terres fertiles sont recouverts de 
béton ou de bitume, sans compter le prix d’accès à la 
terre qui a bondi de 40 % dans la dernière décennie. 
Face à cette situation préoccupante, le mouvement 
« Terre de Liens » (www.terredeliens.org) regroupe des 
citoyens et des paysans dans une démarche de 
solidarité opérationnelle et, en faisant appel à l’épargne 
citoyenne, acquiert des terres et les propose en location 
aux paysans en promouvant des modes de culture 
biologique ou paysanne respectueux de la biodiversité. 
 
Marre des pubs dans votre boîte aux 

lettres ou par téléphone :  astuces  
- coller un autocollant « stop pub » sur votre boîte aux 
lettres (téléchargeable sur http://www.developpement-
durable.gouv.fr/spip.php?page=article&id_article=13459) 
- Inscrivez vous à Pacitel (www.pacitel.fr), liste 
regroupant les numéros de téléphone fixes et mobiles 
des consommateurs qui ne souhaitent plus être 
démarchés par les entreprises dont ils ne sont pas 
clients. Fondée sur le droit d'opposition classique de la 
loi de 1978, elle met les consommateurs à l'abri des 
appels provenant des entreprises auxquelles ils n'ont 
pas donné leur consentement.  

 

SORTIR DU NUCLEAIRE : UN ENJEU, 
UNE CHANCE A NE PAS MANQUER 

Lancé par la droite dans les années 70, poursuivi par la 
gauche, souvenez vous des propos rassurants tenus à 
l’époque : pas de problème de sécurité, c’est 
l’indépendance énergétique, dans 20 ans on aura la 
solution pour les déchets, le nucléaire c’est compétitif … 
Quoi qu’en dise, encore aujourd’hui,  le Président 
SARKOZY, véritable VRP de l’industrie nucléaire, 
celle-ci n’est ni propre, ni l’énergie de l’avenir … 
 
Le Gouvernement a décidé la construction de nouveaux 
réacteurs, l’EPR, dont la fiabilité fait de plus en plus 
débat et dont le 
coût est en pleine 
dérive. Investir 
dans le nucléaire, 
c’est paralyser 
notre avenir 
énergétique pour 
les 50 prochaines 
années, et aussi 
c’est manquer le 
développement 
de nouvelles 
filières 
industrielles 
énergétiques 
dans lesquelles la 
France est déjà très en retard . Persisterons-nous dans 
l’impasse d’une énergie dangereuse et coûteuse ? 
 
Le nucléaire, c’est : 
 le risque d’accident majeur (exploitation ou attentat) 
toujours possible, 
 des déchets radioactifs dangereux pour des milliers 
d’années, 
 une énergie chère quand on prend en compte 
l’ensemble de ses coûts (recherche et développement, 
gestion des déchets, démantèlement des réacteurs en 
fin de vie, …), 
 la prolifération nucléaire à des fins militaires. 
 
Nous voulons : 
 l’abandon de tout nouveau projet de réacteur, 
 le rééquilibrage des crédits de recherche et 
d’investissement (actuellement monopolisés par le 
nucléaire) au profit des énergies alternatives, 
 l’arrêt des projets d’enfouissement de déchets 
radioactifs, 
 l’arrêt de l’inutile et polluant “ retraitement des 
déchets ” à la Hague, 
 une décision de sortie du nucléaire. 
 
C’est possible avec : 
 l’efficacité énergétique (faire mieux en consommant 
moins) et les économies d’énergie, 
 les énergies renouvelables (éolien, solaire, bois …) 
créatrices d’emplois locaux et non délocalisables. 
 
Voilà pourquoi Europe Ecologie – les Verts a  soutenu le 
15 octobre les rassemblements pour une sortie du 
nucléaire qui avaient lieu dans diverses villes de France. 
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